

**Die Gas Connect Austria setzt seit Jahren auf die HR Force als den Partner für die Durchführung der Personalabrechnung auf dem eigenen SAP HCM.**

### **Gas Connect Austria GmbH**

Gas Connect Austria ist für den Betrieb und die Errichtung von Erdgas-Hochdruckleitungen in Österreich verantwortlich. Das Unternehmen ist außerdem für die Vermarktung und Bereitstellung von Transportkapazitäten an den Grenzübergangspunkten, sogenannte Entry- und Exit-Kapazitäten, und von Transportkapazitäten für im Inland benötigtes Erdgas zuständig.



## **Die Lösung mit der HR Force**

**Outsourcing der Personalabrechnung auf SAP HCM**

## **Vorteile und Nutzen**

**Verlässlichkeit**

**Sicherheit bei Steuer und Sozialversicherung**

**Kostenvorteil**

**Komfortlösung durch integriertes System**

**Vertrauen durch Mitarbeiter und Geschäftsführung**

## Das Projekt

### Komfortlösung im integrierten System

Bis 2010 wurden wir von unserer damaligen Konzernmutter – der OMV – durch ein Shared Service Center betreut. Aufgrund gesetzlicher Vorgaben der Gasmarktliberalisierung durften wir keine Leistungen mehr aus dem Konzern beziehen. Daher mussten wir uns neu organisieren und erstellten ein Sourcing Konzept für den HR-Bereich, berichtet der HR-Leiter, Herr Ing. Roman Russ. Ein Output daraus war, die Abrechnung weiterhin extern durchführen zu lassen. Im Zuge des darauffolgenden Marktscreenings legten uns einige große österreichische Anbieter ihre Konzepte vor, aus welchem das der HR Force am meisten überzeugte und am besten zu uns passte.

Wir setzen im gesamten HR-Bereich auf SAP und neben der Personalabrechnung wird die Zeitadministration als auch die Reisekostenabrechnung mit SAP HCM durchgeführt.

Die HR Force konnte ein Konzept vorlegen, welches unsere bestehende SAP HCM Landschaft mit einbezog und gleichzeitig das Komfortpaket eines externen Dienstleisters beinhaltet.

Die Stammdatenerfassung für unsere rund 300 Mitarbeiter führen wir selbst durch, sämtliche abrechnungsrelevanten Prozesse werden von den Mitarbeitern der HR Force erledigt.

Wir haben auf alle Daten Zugriff, und durch klare Zuständigkeiten ist auch die jeweilige Verantwortung gut geregelt. Die Termine sind transparent, und alle Beteiligten können sich entsprechend gut organisieren.

### HR Force ist der Partner

Unsere Mitarbeiter waren einen sehr hohen Standard durch die Betreuung der OMV gewohnt und uns war wichtig, dass dieser hohe Standard gehalten wird. Keine Beanstandungen bei der Qualität der Abrechnung als auch der Pünktlichkeit der Durchführung setzten wir voraus, und die HR Force konnte diesen hohen Standard auch bieten.

Das Vertrauen der Mitarbeiter in die Personalabrechnung ist uns zudem sehr wichtig, gibt allen Beteiligten Sicherheit und ermöglicht ihnen sich auf ihre eigentlichen Aufgaben zu konzentrieren.

Neben dieser Sicherheit arbeiten wir auch laufend an einer Optimierung der Prozesse und versuchen die Komplexität immer weiter abzubauen.

**„Mit der HR Force haben wir eine Partnerschaft mit Handschlagqualität, welche von Vertrauen und Qualität getragen wird. Wir verbessern die Prozesse gemeinsam und wurden oft in der Entscheidung bestätigt, die Personalabrechnung ausgelagert zu haben.“**

**Ing. Roman Russ**

